



IN KÜRZE

FUSSBALL

Windeck gewinnt Testspiel

Einige höherklassige Fußball-Klubs aus der Region ließen sich bei ihrer Vorbereitung auf die Fortsetzung der Saison am 28. Februar nicht vom Karneval abhalten und trugen Testspiele aus. Der Mittelrheinligist TSV Germania Windeck bezwang den westfälischen Bezirksligisten RSV Meinerzhagen durch die Treffer von Zakaria Harrach (2) und Jaouad El Hariri mit 3:0 (2:0). Fußball-Landesligist TuS Mondorf gewann gegen den Bezirksligisten SSV Bornheim mit 3:1 (2:0). Marcel Wiemer, Benjamin Lüßem und Dominik Lorenz waren erfolgreich.

FUSSBALL

TFC Inter zieht Erste zurück

Der A-Kreisligist TFC Inter Troisdorf hat die erste Mannschaft aus dem laufenden Spielbetrieb zurückgezogen. Das abgeschlagene Schlusslicht steht somit als erster Absteiger fest. Die bisher ausgetragenen Spiele werden nicht gewertet.

JUGENDFUSSBALL

Kreisteam ausgeschieden

Nicht viel zu bestellen gab es für die D-Junioren-Kicker des FC Hennef 05 und SF Troisdorf 05 den der FVM-Hallenmeisterschaft. Beide Teams schieden nach nur zwei (Hennef) beziehungsweise einem (Troisdorf) Sieg in den fünf Vorrundenspielen aus. Beim B-Jugend-Turnier war der Kreis Sieg nicht vertreten.

SCHIEDSRICHTER

Kreistag am 23. Februar

Der alle drei Jahre stattfindende Kreistag der Schiedsrichter findet am Dienstag, den 23. Februar in der Sportschule Hennef statt. Neben den Neuwahlen des Vorstands stehen natürlich auch Ehrungen auf dem Programm. (que)

Derscheid holt Wanderpokal

Motorsport: Jahresabschlussfeier beim MSC Wahlscheid

VON GÜNTHER WOLFF

LOHMAR. Bei einer festlichen Jahresabschlussfeier ehrte der Motorsportclub Wahlscheid seine aktiven Fahrer und schloss eine überaus erfolgreiche Saison 2015 ab. Der erste Vorsitzende Markus Schulz bedankte sich für die Unterstützung der einzelnen Teilnehmer und Helfer, wobei er aus dem Helferkreis Axel Bujok, Dietmar Kaus, Marion Müller, Werner Ritter und Stefan Kusch für ihren besonderen Einsatz auszeichnete.

Neben den sportlichen Aktivitäten ist der Verein auch im organisatorischen Bereich durch Walter Hornung als Rennleiter beim internationalen ADAC 24h-Rennen auf dem Nürburgring vertreten.

Bei den vielschichtigen Motorsportdisziplinen gelang es dem aktiven Club aus dem Aggertal, sich wieder in den

ADAC-Nordrhein Meisterschaften und Pokalwettbewerben 2015 ganz vorne zu platzieren. So konnte der MSC mit Vater und Sohn, Heinz und Martin Jansen Platz eins, sowie mit Dirk und Uwe Tillmanns auch Platz zwei in der Sparte Rallye gewinnen. In der ADAC-Pokalwertung „Gleichmäßigkeitsprüfung“ gingen die Plätze zwei und drei an die MSC Teams Susanne/Stefan Kusch und Andrea/Rolf Derscheid. In der Sparte „Leistungsprüfung“ belegte Alexander Brauer Platz drei.

In der ADAC-Pokalwertung „Mannschaften“ trug sich der MSC Wahlscheid mit seinen mehr als 50 Aktiven mit deutlichem Abstand wieder in die Siegerliste ein. Wie jedes Jahr wurden auch die Sieger in der internen Clubwertung geehrt. Den Wanderpokal sicherte sich Rolf Derscheid bereits zum zehnten Mal.



Zahlreiche Mitglieder des MSC Wahlscheid wurden bei der Jahresabschlussfeier im Landhaus Scheiderhöhe geehrt.

Erfolge für Teams bei A-Jugend

RHEIN-SIEG-KREIS. In der ersten Runde des FVM-Pokal bei der A- und B-Jugend konnten sich nur die beiden Kreisvertreter beim A-Nachwuchs für die zweite Runde qualifizieren und stehen am 20. März in der zweiten Runde zwei. Die drei B-Jugend-Teams aus der Region sind hingegen ausgeschieden.

Besonders spannend machte es der Mittelrheinligist FC Hennef 05. Beim 2:1 beim Bezirksligisten BW Friesdorf hatte Ennis Madani Ghahferokhi die 05er per Strafstoß (35.) in Führung gebracht. Friesdorf ging in der letzten Spielminute aus, ehe die Hennefer durch Marvin Bermond in der Nachspielzeit zurückschlugen.

Auch Hennefs Liga-Konkurrenz Siegburger SV 04 steht in der zweiten Runde zwei. Mit 5:2 (4:0) setzte sich die Truppe von Trainer Rolf Körner beim Kreisligisten FC Wiedenest-Othetal durch Yannick Neumann (14.), Kürsal Al (15.), Lukas Hammermeister (22), Maximilian Steinhäuser (43.) machten schon bis zur Pause alles klar. Nach zwei Gegentoren (60., 73.) traf erneut Hammermeister (79.).

Bei der B-Jugend enttäuschte Mittelrheinligist SF Troisdorf 05 beim klassentiefere Bonner SC und schied mit 1:1 (1:0) aus. Die Troisdorfer Führung durch Hamzza Asaad Alah Ayani (14.) drehte der Bezirksligist nach der Pause (67./72.). Die Kreisligisten ASV Sankt Augustin und der FV Bach Honnef waren hingegen ohne echte Chance. Der ASV musste sich dem FC Rheinsüd mit 0:0 (0:1) geschlagen geben. Der HFV unterlag dem Mittelrheinligisten FV Wiehl sogar mit 0:0 (0:1). (que)